

Monthly Update

Bulletin mensuel

March 21, 2025 / Le 21 mars 2025

Canadian Sustainability Standards Board

Conseil canadien des normes d'information sur la durabilité



On-Demand Webinar – Understanding the CSSB’s Proposed 2025-2028 Strategic Plan

[Watch our recorded webinar](#) to learn more about the CSSB, its proposed strategic plan and consultation process which is open until April 7, 2025. This webinar was delivered in English with French captioning available for accessibility. The presentation slides will feature content in both languages.

Webinaire sur demande – Projet de plan stratégique 2025-2028 du CCNID

[Visionnez l'enregistrement du webinaire](#) pour en savoir plus sur le CCNID, son projet de plan stratégique et le processus de consultation, qui se termine le 7 avril 2025. Le webinaire était offert en anglais et sous-titré en français. Les diapositives de la présentation sont bilingues.

Monthly Update

Bulletin mensuel

Accounting Standards Board

Conseil des normes comptables



AcSB Exposure Draft – Amendments to Section 3041, *Agriculture*

The AcSB is proposing narrow-scope amendments to Section 3041, Agriculture. These amendments aim to address concerns regarding certain disclosures for agricultural inventories and provide targeted clarifications on the accounting for productive biological assets. [Submit your comments](#) on the proposed amendments, as well as any other issues related to Section 3041 that the Board should consider in future discussions, by May 12, 2025.

Exposé-sondage du CNC – *Modifications apportées au chapitre 3041, « Agriculture »*

Le CNC propose d'apporter des modifications de portée limitée au chapitre 3041, « Agriculture ». Ces modifications visent à répondre aux préoccupations concernant certaines informations à fournir sur les stocks agricoles et à préciser le traitement comptable des actifs biologiques producteurs. D'ici le 12 mai 2025, [faites parvenir vos commentaires](#) sur le projet de modification, ainsi que sur toute autre question liée au chapitre 3041 dont le CNC devrait tenir compte lors de ses prochaines discussions.

Monthly Update

Bulletin mensuel

Public Sector Accounting Board

Conseil sur la comptabilité dans le secteur public



PSAB Exposure Draft – Intangible Assets, Proposed Section 3155

PSAB has issued the Exposure Draft, “Intangible Assets, Proposed Section PS 3155,” which provides foundational guidance on accounting for intangible assets. We developed the proposed new standard using PSAB’s International Strategy and guidance provided in the IPSAS 31, Intangible Assets. Help shape the future of public sector accounting by sharing your feedback on how our proposals might affect your organization. Your input is crucial to the success of our consultation. [Respond](#) by May 30, 2025.

Exposé-sondage du CCSP – *Projet de chapitre SP 3155, « Immobilisations incorporelles »*

Le CCSP a publié l’exposé-sondage *Projet de chapitre SP 3155, « Immobilisations incorporelles »*, visant à fournir des indications fondamentales sur la comptabilisation des immobilisations incorporelles. Le projet de chapitre a été élaboré conformément à la stratégie internationale du CCSP et d’après les indications de la norme IPSAS 31, *Immobilisations incorporelles*. Contribuez à façonner l’avenir de la comptabilité pour le secteur public en nous faisant part de vos commentaires concernant les incidences

Monthly Update

Bulletin mensuel

potentielles de nos propositions sur votre organisation. Votre apport est essentiel au succès de nos démarches de consultation. [Répondez](#) d'ici le 30 mai 2025.



Survey: Cloud Computing Arrangements in the Canadian Public Sector

We want your insights into types of arrangements, magnitude of costs, key terms, current accounting policies, and challenges you face with accounting for cloud computing arrangements in the Canadian public sector. [Respond to our survey](#) by May 30, 2025, and make your voice heard!

Sondage sur les accords d'infonuagique dans le contexte du secteur public canadien

Nous voulons connaître votre point de vue sur les types d'accords, l'ampleur des coûts, les principales conditions, les méthodes comptables actuelles et les défis particuliers que vous rencontrez quant au traitement comptable des accords d'infonuagique dans le secteur public canadien. [Répondez à notre sondage](#) d'ici le 30 mai 2025 et faites-vous entendre!

Monthly Update

Bulletin mensuel



PSAB Exposure Draft – 2024-2025 Annual Improvements to Public Sector Accounting Standards

We need your feedback on PSAB’s Exposure Draft, “2024-2025 Annual Improvements to Public Sector Accounting Standards”! Our proposals this year include terminology updates, amendments to enhance alignment of various sections of the CPA Canada Public Sector Accounting (PSA) Handbook with PSAB’s Conceptual Framework and Reporting Model, and other minor editorial updates to the PSA Handbook. Read more about our annual improvements process and have your say on this year’s topics for consideration. [Respond](#) by April 11, 2025.

Exposé-sondage du CCSP – Améliorations annuelles 2024-2025 des Normes comptables pour le secteur public

Le CCSP sollicite votre avis sur son exposé-sondage concernant les améliorations annuelles 2024-2025 des Normes comptables pour le secteur public. Ses propositions comprennent des mises à jour terminologiques, des modifications visant à harmoniser divers chapitres du *Manuel de comptabilité de CPA Canada pour le secteur public* (le Manuel du secteur public) avec le Cadre conceptuel de l’information financière dans le secteur public (Cadre conceptuel) et le modèle d’information du CCSP, ainsi que d’autres modifications de forme mineures. [Faites-lui part de vos commentaires](#) d’ici le 11 avril 2025.

Monthly Update

Bulletin mensuel



Volunteer Opportunity – Government Not-for-Profit (GNFP) Advisory Committee

Want to join a network of experts and stay ahead of the curve on an important topic in public sector accounting? Help us implement our GNFP Strategy and be part of the future of our profession. [Apply now](#) to be a volunteer member of PSAB's GNFP Advisory Committee! We are now accepting applications for a limited time.

Bénévoles recherchés – Comité consultatif sur les organismes sans but lucratif du secteur public (OSBLSP)

Vous aimeriez faire partie d'un réseau d'experts et garder une longueur d'avance en ce qui a trait aux sujets importants? [Postulez dès maintenant](#) pour devenir membre bénévole du Comité consultatif sur les organismes sans but lucratif du secteur public et participez à la mise en œuvre de la stratégie les concernant.
